

01.03.2023 - 11:50 Uhr

L'EPER accroît son aide d'urgence en Syrie à CHF 3 millions



Lausanne (ots) -

L'Entraide Protestante Suisse (EPER) a commencé à soutenir les premières victimes du séisme en Syrie seulement quelques heures après la catastrophe. Trois semaines plus tard, la détresse est encore énorme dans le nord du pays. De nombreux bâtiments ont été détruits et plusieurs millions de personnes ont perdu leur foyer. Elles sont désormais à la merci des températures glaciales de l'hiver, sans accès à la nourriture, à l'eau et aux soins médicaux. Soutenue par la Chaîne du Bonheur, l'EPER accroît donc son aide d'urgence à CHF 3 millions.

Hébergements d'urgence et soins médicaux de base

Actuellement, l'EPER fournit une aide d'urgence à Alep, Hama et Lattaquié. Partenaires de l'EPER depuis plusieurs années, l'Église arménienne protestante et la Compassion Protestant Society (CPS) de l'Église arabe protestante ont rapidement transformé écoles et églises en hébergements d'urgence pour les familles qui se sont retrouvées sans abri. Chaque jour, quelque 1200 personnes y trouvent un espace pour dormir et reçoivent des repas, des articles d'hygiène et des soins médicaux de base. Les personnes traumatisées par le séisme bénéficient d'un accompagnement psychosocial individuel et en groupe, dispensé par un personnel formé. Enfin, à Alep, l'Église arabe protestante gère un dispensaire qui fournit des soins médicaux gratuits aux personnes qui en ont besoin.

Prochaine étape : soutien financier aux victimes

Pour la suite, l'EPER et l'Église arménienne protestante à Alep prévoient un soutien financier aux personnes particulièrement touchées, afin qu'elles puissent se procurer ce dont elles ont le plus besoin. Pour certain·e·s, il s'agit de nourriture ou de soins médicaux, pour d'autres, d'un ticket de bus pour aller chez des proches qui pourront leur offrir un toit. Ces personnes sont sélectionnées indépendamment de leur religion, de leur appartenance ethnique ou de leurs convictions politiques, parmi les résident·e·s de deux quartiers de la ville.

La reconstruction des infrastructures et de l'économie

est au coeur de l'aide humanitaire à long terme en Syrie.

Rien qu'à Alep, 15 boulangeries ont été fortement endommagées par le séisme. Comme elles ont dû réduire leur production, la population a beaucoup de mal à trouver du pain. L'EPER avait déjà remis en état certaines boulangeries hors service avant le séisme. Le travail se poursuit maintenant pour d'autres boulangeries : les bâtiments sont rénovés, les chaînes de production existantes sont réparées ou de nouvelles sont créées, et des groupes électrogènes sont installés. L'EPER analysera également les

systèmes d'approvisionnement en eau de ces infrastructures et les remettra en état si nécessaire. La hausse de la production de pain aura une influence de taille sur la sécurité alimentaire dans les régions touchées, d'autant plus qu'en Syrie, le pain bénéficie de subventions élevées de la part de l'État. Résultat : son prix de vente représente seulement 5 % des coûts de production.

Compte pour les dons

IBAN CH61 0900 0000 1000 1390 5, mention " séisme en Syrie "

www.eper.ch/aide-urgence-seisme-syrie

Contact:

Joëlle Herren Laufer, responsable médias, 078 661 08 97, joelle.herren@eper.ch

Medieninhalte



Destruction massive à Alep / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000081 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000081/100903622> abgerufen werden.